

Pressemitteilung
02.07.2024

**FRANKLIN lädt ein:
Großes Fest mit vielen Highlights**

MWS
Projektentwicklungsgesellschaft mbh
Leoniweg 2 | 68167 Mannheim
www.mwsp-mannheim.de

Roger Müntenmayer
Unternehmenskommunikation
Telefon: 0621 3096 - 909
roger.muenzenmayer@gbg-unternehmensgruppe.de

Das beliebte Sommerfest im jüngsten Mannheimer Stadtteil FRANKLIN geht in die nächste Runde. Am Samstag den 13.7. organisiert die städtische Entwicklungsgesellschaft MWSP von 14 bis 19 Uhr auf dem FRANKLIN FIELD Platz und der angrenzenden Sportanlage ein vielfältiges Programm für die Stadtteilbewohner und alle interessierten Mannheimer Bürger*innen.

Im Mittelpunkt des Festprogramms stehen in diesem Jahr sportliche Aktivitäten. Viele Vereine aus der Nachbarschaft stellen sich mit ihren Angeboten vor und laden zum Ausprobieren ein. Die Bandbreite reicht von Tennis, Handball, American Football, Tanz, Dart bis hin zur neuen Trendsportart Pickleball.

Eröffnet wird das Fest pünktlich um 14 Uhr mit dem Auftritt des großen FRANKLIN Kinderchors der Kirche auf FRANKLIN. Die Band des Interkulturellen Haus Mannheim (IKHM) wird danach mit einem kleinen Weltmusik-Repertoire auf der Bühne stehen. Nach einer koreanischen Kampfkunstvorführung des TSV 1846 Mannheim gibt das Kulturhaus Käfertal mit Band, Mehrgenerationen-Chor und Tanz einen Einblick in sein erfolgreiches Projekt YOUNITY Studio.

Das Schauspiel des Nationaltheaters Mannheim ist mit Songs aus der Dreigroschenoper auf der Bühne vertreten. Zusätzlich wird um 16 Uhr das Stück „Unauthorized und Unverschämt - Wie schwarze Kinder der Nachkriegszeit ihr Leben und eine Bewegung formten“ im Alten Kino aufgeführt.

Das GIO Dancestudio ist ebenfalls mit einer eindrucksvollen Tanz-Performance vertreten, bevor zum Abschluss des Bühnenprogramms die Band „San Remo“ musikalisch das Publikum in die 30er bis 50er Jahre entführen wird. Mit ihrem Vintage Sound erweckt die 4-köpfige Band Swing, Jumpin' Jive, Rock'n Roll, Rockabilly und Gypsy Swing zu neuem Leben und lädt mit einem energiegeladenen Auftritt zum Tanzen und Mitsingen ein.

Auch abseits der Bühne wird wieder viel geboten. An verschiedenen Foodtrucks gibt es süße und herzhaftes Speisen, Kaffee und kühle Getränke. 26 im Stadtteil beheimatete Vereine und Initiativen werden auf dem FRANKLIN FIELD Platz und auf dem angrenzenden

Sportplatz mit vielfältigen Aktionsständen vertreten sein, die Kinder und Erwachsene zum Mitmachen einladen. Die MWSP selbst bietet an ihrem Stand Informationen rund um die Entwicklung von FRANKLIN sowie eine Zeitzeugenführung durch den Stadtteil an. Zudem besteht für Geschichtsinteressierte im HOUSE OF MAEMORIES direkt neben dem Festplatz die Möglichkeit, die kürzlich eröffnete Dauerausstellung MAEMORIES zur Geschichte der Amerikaner in Mannheim zu besuchen.

Auch der Deutsche Alpenverein (DAV) bietet an seinem parallel stattfindenden Tag der offenen Tür wieder eine tolle Aktion. In unmittelbarer Nachbarschaft zum Festgelände besteht am vereinseigenen Kletterturm die Möglichkeit, unter fachkundiger Anleitung seine Kletterkünste unter Beweis zu stellen.

Auswärtigen Festbesuchern wird die Anreise mit dem ÖPNV (Haltestelle Platz der Freundschaft) oder dem Fahrrad empfohlen. Vor Ort ist nur eine begrenzte Anzahl von Parkplätzen vorhanden.

FRANKLIN Fest

13. Juli 2024

14 bis 19 Uhr

FRANKLIN FIELD Platz (Birkenauer Straße)

ÖPNV Haltestelle Platz der Freundschaft

Bühnenprogramm:

14.00 Uhr: FRANKLIN Kinderchor

14.45 Uhr: IKHM Band

15.30 Uhr: Koreanische Kampfkunstvorführung

16:00 Uhr: YOUNITY Studio Kulturhaus Käfertal

16.45 Uhr: Nationaltheater Mannheim

17.15 Uhr: GIO Dancestudio

18.00 Uhr: San Remo (Swing, Jumpin' Jive, Rock'n Roll)

Hintergrund: Als Konversionsgesellschaft 2012 gegründet, versteht sich die MWSP heute als ganzheitliche Stadtentwicklungsgesellschaft Mannheims. Die Umwandlung ehemaliger US-Militärflächen ist unsere Kernaufgabe. Mit der Zielsetzung, die Öffentlichkeit in die Konversion mit einzubeziehen, sind Veranstaltungen fester Bestandteil jeder Flächenentwicklung. 2019 wurde das FRANKLIN Fest ins Leben gerufen, um die neue und bestehende Nachbarschaft zu verknüpfen und den Stadtteil FRANKLIN auch sozial ins Mannheimer Stadtgefüge zu integrieren. Die zunehmende Aufsiedlung zeigt sich auch in den Besucherzahlen: 2023 besuchten rund 4.000 Gäste das FRANKLIN Fest.